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В Президиуме Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР утвердил 

представление Президиума Верховного Совета РСФСР 
о выделении Камчатской области из состава Хабаров
ского края в самостоятельную область РСФСР в су
ществующих административных границах.

Президиум Верховного Совета СССР утвердил 
представление Президиума Верховного Совета РСФСР 
об упразднении Нижне-Амурской области Хабаровско
го края и подчинении ее районов и города Николаев
ска-на-Амуре хабаровским краевым организациям.

Программа нового мощного под’ема 
народного хозяйства

Вторая сессия Верховного 
Совета РСФСР

Позавчера состоялось со
брание районного партий
ного актива. С докладом 
о проекте Директив XX 
съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства 
СССР на 1956—1960 го
ды выступил первый сек
ретарь райкома КПСС тов. 
Гоглев С. И.

Докладчик отмечает, что 
советский народ с огром
ным воодушевлением встре
тил величественную про
грамму дальнейшего раз
вития народного хозяйства 
страны. Он рассказывает 
о тех великих делах, ко 
торые свершат советские 
люди в шестой пятилетке.

С большой активностью 
прошло обсуждение докла
да.

Председатель райплана 
тов. Осовский сказал, что 
МТС района не выполняют 
договорных обязательств с 
колхозами, слабо занима 
ются вопросами повыше
ния производительности 
труда, в результате чего 
себестоимость продукции 
еще очень высокая. Он 
предлагает организовать в 
колхозах производство кир
пича для строительства 
животноводческих помеще
ний и начать разработку 
известковых залежей в Ста
рой Тотьме.

Политехническому обу
чению учащихся и укреп
лению материально-техни
ческой базы школ посвя
тил свое выступление ди
ректор Тотемской средней 
школы № 1 тов. Кузнецов. 
Он призвал руководителей 
предприятий помочь шко
лам в оборудовании учеб
но - производственных ма
стерских и рассказал о тех 
мероприятиях, которые про
водит школа по связи обу
чения с производительным 
трудом. Тов. Кузнецов 
высказывает пожелание 
улучшить дело дорожного 
строительства в районе и 
принять меры к укрепле
нию руководящих кадров 
колхозов.

— Кулойская ЛМС соз
дана специально для освое
ния Кулойской низины 
площадью в десять тысяч 
гектаров, — говорит секре
тарь парторганизации ЛМС 
тов. Опалихнн. — Но когда 
будем приступать к этому 
большому делу, до сих пор 
не известно. Нужно про
сить ЦК КПСС и прави
тельство включить в план 
шестой пятилетки работы

Собрание районного 
партактива обсудило 
проект Директив XX  

съезда КПСС
★ .

по осушению Кулойской 
низины.

Далее тов. Опалихин 
остановился на вопросах 
улучшения партийно-поли
тической работы с народом.

Председатель колхоза 
«Строитель» тов. Рогов вы
сказал предложение об уве
личении производства в 
шестой пятилетке зерно
вых молотилок и сортиро
вочных машин для колхо
зов, об улучшении их кон
струкции с целью облегче
ния транспортировки. Тов. 
Рогов говорит, что назре
ла необходимость пересмот
реть и внести изменения 
в Устав сельскохозяйствен
ной артели.

Выступивший в прениях 
директор Тотемского лес
промхоза тов. Третьяков 
рассказал, что в шестой 
пятилетке леспромхоз уве
личит вывозку леса на 59 
процентов, за счет даль
нейшей механизации и 
улучшения использования 
имеющихся механизмов вы
работка на одного списоч
ного рабочего к концу пя- 

I тилетки возрастет на 120 
кубометров в год. В 1956 
году в Пятовском лесо
пункте начинается строи
тельство домостроительно
го завода.

— Нам н е о б х о д и м о  
строить Тафтинскую авто
дорогу, а также провести 
работы по реке Толшме с 
целью создания условий 
для сплава леса, но комби
нат «Вологдолес» эти воп
росы не решает,—говорит 
тов. Третьяков.

Тов. Воропанов, директор 
Толшменской МТС, в своем 
выступлении говорил об 
улучшении деятельности 
машинно-тракторных стан
ций. Он предлагает создать 
на базе .‘ремонтных мастер
ских Погореловской МТС 
машинно-ремонтную ма
стерскую для капитально
го ремонта тракторов Толш

I 23  января в Кремле на- 
_  1чала работу вторая сессия
В прениях ™ кже _ высту- в епх0внок> Совета РС Ф С Р 

пилит, т. Трамбицкий, Маль
цев, Миронов. Козлов, Кап 
лина. Микляов, Холмогоров. 
Филов, Иванов. Федотовский.

Собрание партийного ак
тива единодушно одобрило 
проект Директив XX съез
да КПСС по шестому пя
тилетнему плаву развития 
народного хозяйства СССР 
на 1956—1960 годы.

В своем постановлении 
собрание просит ЦК КПСС 
и Совет Министров СССР 
рассмотреть на предмет 
включения в шестой пяти
летний план следующие 
вопросы:

1. Изыскание, проекти
рование и начало строи
тельства мощной гидро
электростанции на реке Су
хоне для электрификации 
районов Северо-Запада 
Котласского промышленно
го узла, Великого Устюга, 
лесоразработок и сельско
хозяйственного производ
ства близлежащих районов.

2. Провести проектиро 
ванне и строительство 
железнодорожной ветки, 
связывающей восточные 
районы Вологодской об 
ласти (Тотемский, Николь
ский, Кич-Городецкий, Рос- 
лятинский, Бабушкинский и 
др.) с основными железно
дорожными магистралями! 
с тем, чтобы по ней эти 
районы могли круглый год 
регулярно отгружать стра
не лесоматериалы и дру
гую продукцию промыш
ленного и сельскохозяйст
венного производства.

3. Конструирование и 
организация серийного 
производства таких тракто
ров и сельскохозяйствен 
ных машин, которые поз
волили бы нормально вести 
полевые работы на увлаж
ненных почвах.

4. Увеличить объем до
рожного строительства в 
Вологодской области, глав
ным образом, на важней
ших трактах, связывающих 
отдаленные районы с об
ластным центром.

Ускорить- строительство
21 января в Москве, в 

Большом Кремлевском 
лесовозных дорог в лес-1 Дворце, закончилось про

Верховного Совета РСФСР 
четвертого созыва.

Десять часов утра. Зал 
заседаний Большого Крем
левского Дворца заполни
ли депутаты и многочис 
ленные гости.

В правительственных 
ложах занимают места 
К. Е. Ворошилов, Л. М. Ка
ганович. Г. М. Маленков, 
А. И Микоян, В. М. Моло
тов. М. Г. Первухин, М. 3. 
Сабуров, М. А. Суслов, Н. С. 
Хрущев, Н. М. Шверник, 
А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
П. Н. Поспелов, Д. Т. Ше- 
пилов. Депутаты в гости 
встречают их бурными, 
продолжительными апло
дисментами. Все встают.

Сессию открывает Пред
седатель Верховного Сове
та РСФСР депутат И. В. 
Горошкин.

Принимается следующая 
повестка дня:

1. Утверждение Государ
ственного бюджета РСФСР 
на 1956 год и отчета об 
исполнении Государствен
ного бюджета РСФСР за 
1954 год.

2. Утверждение Указов 
Президиума Верховного 
Совета РСФСР.

С докладом о Государ
ственном бюджете РСФСР 
на 1956 годи об испол
нении Государственного 
бюджета РСФСР за 1954 
год выступил министр фи
нансов PC Ф СР депутат 
И. И. Фадеев.

Вместе со всеми брат
скими народами Советско
го Союза, сказал доклад
чик, серьезных успехов в 
развитии социалистической 
экономики и культуры до
стигли трудящиеся Россий
ской Федерации. Респуб
ликанская и местная про
мышленность в 1955 году 
выполнила план выпуска 
валовой продукции, пре-. 
высив уровень 1954 года!

на 7 процентов. Посевные 
площади колхозов и соз- 
хозов республики в 1955 
году расширились на 9 
миллионов гектаров. Воз
росло поголовье скота, по
высилась его продуктив
ность. В истекшем году в 
РСФСР открыто 868 но
вых средних школ, много 
больниц и родильных до
мов, а также культурно- 
просветительных учрежде
ний. Только в сельских 
местностях построено око
ло 330 тысяч жилых до
мов.

Доходы и расходы Госу
дарственного бюджета  
РСФСР на 1956 год опре
делены в сумме 74.181 
миллион рублей. Главным 
источником доходов бюд
жета являются поступления 
от социалистического хо
зяйства. Они определены в 
сумме 55.715 миллионов 
рублей и составляют, как и в 
прошлом году, 75 процен
тов всех доходов бюджета.

Характеризуя расходы 
Государственного бюджета 
Российской Федерации на 
1956 год. министр финан
сов сообщает, что 92.5 про
цента всех средств бюдже
та ассигнуются на дальней
шее развитие народного хо
зяйства. просвещения, здра
воохранения и других со
циально-культурных меро
приятий.

После содоклада Бюджет
ной комиссии на утреннем 
заседании выступил тепло 
встреченный присутствовав
шими Председатель бюро 
Народного Собрания На
родной Республики Болга
рии Ф. Коаовский. Он пе
редал привет трудящимся 
Российской Федерации ■ 
всем советским народам.

На сессии начались пре
ния по первому пункту по
вестки дня. Вторая сессия 
Верховного Совета РСФСР 
продолжает свою работу.

(ТАСС).

Совещание комсомольцев и молодежи, отличившихся 
на освоении целинных и залежных земель

пронхозах.
5. Приступить в шестой

мевской и Погореловской [пятилетке к осушению Ку-
МТС. Принять меры к тому 
чтобы машинно-тракторный 
парк МТС использовался 
круглый год с максималь
ной нагрузкой. Есть также 
необходимость, говорит тов. 
Воропанов, пересмотреть 
нормы расхода горючего н 
нормы выработки для МТС 
Вологодской области.

лойской низины на базе 
Кулойской лугомелиоратив
ной станции.

6. Предусмотреть стро
ительство в городе Волог
де телевизионного центра 
с тем, чтобы начать обслу
живание телевидением рай
онов Вологодской и Архан
гельской областей.

ходившее два дня совеща
ние комсомольцев и моло
дежи, отличившихся на ос
воении целины. На утрен
нем заседании 21 января 
продолжалось обсуждение 
докладов министра совхо
зов СССР И. А. Бенедикто
ва. министра сельского хо
зяйства СССР В. В. Мацке
вича и секретаря ЦК 
ВЛКСМ А. Н. Шелепина.

Тепло и сердечно встре

ченный участниками сове
щания с большой речью 
выступил первый секретарь 
ЦК КПСС товарищ Н. С. 
Хрущев.

Участники совещания 
единодушно приняли Об
ращение к комсомольцам 
и комсомолкам, ко всем 
юношам и девушкам,осваи
вающим целинные и 
залежные земли, в котором 
призывают добиться новых 
трудовых успехов на бла
го Родины.

(ТАСС).
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Год работы по выполнению задач, намеченных
В 1956 году—первом году шестой пятилетки—

в жизнь 
величественную программу
Осуществляя задачи, поставленные 

январским Пленумом ЦК КПСС, чле
ны нашего колхоза сделали шаг вперед 
в развитии всех отраслей колхозного 
производства. План весеннего сева по 
зерновым культурам был выполнен на 
110 процентов. Общий валовой сбор 
зерновых в сравнении с 1954 годом 
возрос на 1267 центнеров или на 60 
процентов.

Сдано хлеба государству в порядке 
обязательных поставок и натуроплаты 
за работу МТС больше на 165 ц. Кол
хоз полностью обеспечил себя семена
ми зерновых и технических культур 
под посев текущего года, половина се
менного материала доведена до посев
ных кондиций.

Колхозники много внимания уде
лила выращиванию льна. План сдачи 
льносемян у нас выполнен на 110, 
льнотресты—на 120 процентов. В по
рядке премий-надбавок за льнопродук- 
цню получено денег 25935 рублей.

Колхоз достиг неплохих успехов и 
в области животноводства. План разви
тая его перевыполнен по всем группам 
скота, повысилась продуктивность. На
дой молока на одну фуражную коро
ву 8а истекший год составил 1210 лит
ров, в сравнении с 1954 годом увели
чение иа 610 литров, настригли шер
сти по 1 кг 600 г на овцу или на 
400 граммов больше.

Общественный скот в достатке обес
печен кормами. Увеличили сбор сева 
иа 7 тысяч и соломы иа 8 тысяч пудов.

Претворяя в жизнь шестой пятилет
ний план, колхозники наметили ряд 
мероприятий на 1956 год. Решили по
высить урожайность сельскохозяйст
венных культур против 1955 года на 
60 процентов. В настоящее время уси
лили вывозку местных и минеральных 
удобрений ва поля, все семена будут 
доведены до посевных кондиций. Заго
товим необходимое количество жердей, 
кольев, подвезем ьх к месту ремонта 
изгородей.

Ваялись перевыполнить план, наме
ченный на этот год, по всем видам 
скота, добиться надоя на одну фураж- 
вую корову 1800 литров молока, на
стричь шерсти по 1 кг 800 граммов на 
голову. Доярка Александра Васильев
на Никитинская дала слово надоить 
от каждой коровы 2000 литров молока.

• Колхоз наметил в 1956 году по
строить электростанцию на 75 л. с., 
телятник ва 60 голов, зерносушилку. 
В настоящий момент ведется заготов
ка лесоматериала и подвозка к месту 
работы.

Колхозники нашей артели уверены, 
что все эти задачи они решат.

Я. Бурцев,
председатель колхоза «Память Ленива».

Цифры и факты
трудодня увеличена: по 

I хлебу в четыре разл, но 
д ен ьгам — в пять раз.

ф В истекшем году на
много было больше участ
ников районной сельско
хозяйственной выставки. 
За  успехи, достигнутые в 
животноводстве, участво
вал 21 колхоз. Были 
участниками рай селм о з- 
выставки во полеводству 
в животноводству 155 че
ловек,

Год тому назад Пленумом ЦК КПСС было 
принято историческое решение .Об увеличении 
производства продуктов животноводства".

Январский Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии наметил боевую про
грамму и ясно определил пути крутого подъема 
сельского хозяйства.

О некоторых итогах претворения в жизнь по
ставленных задач колхозами и МТС района, о 
планах на будущее рассказывается в сегодняшнем 
номере нашей газеты.

В опубликованном в печати проекте Дирек
тив XX  съезда КПСС поставлены величественные 
задачи шестого пятилетнего плана. Товарищи 
колхозники и механизаторы МТС! Развернем на
стойчивую борьбу за получение II  миллиардов пу
дов хлеба, за увеличение производства мяса в два 
раза, молока, картофеля, шерсти почти в два 
раза!

Парторганизация и подъем 
артельного хозяйства

ф Значительный шаг 
воеред сделал колхоз име
ни Сталин!, Калининского 
сельсовета, который из 
отстающих вышел в число 
передовы х. Если в 1954 
году ов сдал хлеба го
сударству 76 товв, то в 
минувшем— 135 тонн. Пол
ностью обеспечился семе
нами зерновых; план 
молокопоставок выполнен 
ва  11Ф процентов, сверх 
к  г I продано государству 
Ц  гоня »,олова, Стоимость

За прошлый год наш 
колхоз достиг некоторых 
результатов в подъеме ар
тельного хозяйства. Уро
жайность зерновых куль
тур возросла по сравнению 
с 1954 годом на три цент
нера с гектара. Мы выпол
нили план хлебопоставок и 
засыпали семенные фонды 
на 112 процентов. План 
молокопоставок колхозом 
также выполнен и, кроме 
того, сдано в госзакуп 8 
тонн молока.

Как в полеводстве, так и 
в животноводстве лучших 
показателей добились брига
ды и фермы, которыми ру
ководят коммунисты. По 
ферме, во главе которой 
стоит член партии тов. 
Рычков М. И., от каждой 
коровы получено молока 
на 48 литров больше сред
него надоя по колхозу. 
Доярка тов. Баландина 
А. В., недавно принятая 
кандидатом в члены КПСС, 
надоила по 1026 литров 
молока на фуражную ко
рову. За первые три меся
ца нового хозяйственного 
года суточные удои по этой 
ферме возросли почти в че
тыре раза по сравнению с 
соответствующим периодом 
прошлого года, а в целом 
по колхозу—в три

Полеводческая бригада 
коммуниста Аникиева А. А. 
получила в 1955 году с 
площади в 10 га по 12 
центнеров льнотресты с 
каждого гектара в была 
участником райсельхозвы- 
ставки.

Бригадирами полеводче
ских бригад работают так
же члены КПССт. т.Шум- 
ков и Мальцева, а тов. 
Красавин—зав. фермой.

Все важнейшие вопросы 
жизни артели решаем на 
партийных собраниях, кол
лективно. Несколько раз 
предметом обсуждения бы
ли мероприятия по повы
шению урожайности и со
блюдению агротехники, за
слушивали отчеты бригади
ров полеводческих бригад. 
С октября 1955 года уже 
дважды проводили откры
тые партийные собрания по 
вопроздм животноводства.

Недавно обсудили итоги 
выполнения в 1955 году 
перспективного плана арте
ли.

Неплохо идет подготовка 
к весенним полевым рабо
там. В бригадах коммуни
стов т. т. Аникиева и Шум- 
кова семена полностью очи
щены, через неделю эта 
работа будет закончена и 
в остальных двух брига
дах. В каждой нз полевод
ческих бригад ежедневно 
выделяется по 4 подводы 
на вывозку навоза (всего 
по колхозу 16). Завезено 
12 тонн минеральных удоб
рений, до 1 февраля вы
везем со склада «Сельхоз- 
снаба» еще 10 тонн.

Мы приняли меры к то
му, чтобы подготовка к 
весне шла не рывками, а 
систематически, изо дня в 
день. С этой целью каж
дой бригаде правлением 
колхоза дается план —зада
ние на месяц. Итоги вы
полнения работ обсуждают
ся регулярно на бригад
ных собраниях, которые мы 
проводим два раза в ме
сяц.

С работниками животно
водства также дважды в 
месяц проводим производ
ственные совещания.

С целью материальной 
заинтересованности колхоз
ников как в полеводстве, 
так и в животноводстве 
производим денежную до
плату к трудодням н еже
месячное авансирование. 
На каждый трудодень, вы
работанный на подготовке 
к севу, выдаем авансом 
один рубль, а дояркам, 
кроме установленной опла
ты, за каждый литр надо
енного молока выплачива
ется дополнительно пять 
копеек.

Год работы по осуще
ствлению постановления 
январского Пленума ЦК 
КПСС не прошел бесслед
но. Достигнутые результа
ты мы закрепим и умно
жим в первом году шестой 
пятилетки.

Ф. Цыкин, 
секретарь парторганизации 
Волхова имени Сталина (Мо- 
сеево).

Наш вклад в дело выполнвнйп 
исторических решений

После выхода в свет решений ян
варского Пленума ЦК КПСС по круто
му подъему сельского хозяйства весь 
коллектив тракторной бригады был 
проникнут одним стремлением — чест
ной, добросовестной работой внестя 
свой вклад в дело выполнения этого 
исторического постановления.

Нашей бригаде на 1955 год было 
дано задание в мягкой пахоте сделать 
1232 гектара, с которым мы успешно 
справились. Работая в колхозе «Сиг
нал». механизаторы выполнили одну 
тысячу двести тридцать девять гектаров, 
что составило к плану 100,7 процента.

Замечательных показателей в рабо
те добились такие трактористы, как 
Вячеслав Андреевич Беляков (старший) 
и Александр Александрович Меньшиков. 
Они на тракторе «КД-35» при годовом 
задании 434 гектара мягкой пахоты 
выполнили 552. Хорошо потру
дился в прошедшем году на тракторе 
«ХТЗ* П. А. Жданов.

Свое обязательство — выработать а 
1955 году на условный трактор 262 
гектара бригада в целом успешно вы
полнила.'.Теперь механизаторы ведут 
деятельную подготовку к весенне-по
левым работам. Они уже качественно 
отремонтировали два трактора «КД-35», 
третий—колесник «ХТЗ*—сейчас вы
полняет необходимые работы колхоза.' 
В ближайшее время также будет по
ставлен на ремонт.

В текущем году коллектив бригадах 
взял на себя обязательство — хорошо 
подготовиться и весне, выработать ва 
условный трактор в 1956 году двести 
семьдесят гектаров. В зимний период 
вывезти 150 кубометров леса для стро
ительства животноводческих помещений 
в колхозе «Сигнал» и дров 500 кубо
метров для отопления мельницы и су
шилки.

Механизаторы седьмой бригады пол
ны решимости взятое обязательство не 
только выполнить, во и перевыполнить. 
Это будет ваш вклад в выполнение за
даний шестой пятилетки. Будем на
стойчиво бороться за повышение уро
жайности полей, увеличение производ
ства зерна, кормов, технических куль
тур и продуктов животноводства.

г 1 И. Соболев, 
бригадир тракторной бригады №  7 Толш- 
иенской МТС.

Цифры и факты
ф Выполняй задачи, 

поставленные Коммуни
стической партией, колхо
зы района достигли не
которого роста урожаи 
сельсколоэя й с т и е и и ы х  
культур. Урожайность зер- 
ноиых и целом по району 
к уровню 1954 годи соста
вила 166 процентов.

ф Район полностью 
рассчнталси с государст
вом по обяэатеаьны м по
ставкам  хлеба, выполнил 
и м я  натуроплаты и  114 
прицепов,

ф Заложены осноаы 
для повышенна урожай
ности в текущем году. 
План озимого с е м  выпол
нен ян 108 процентов; 
поднято зябн 7240 га—на 
1200 гектаров больше, чем 
в 1954 году.

ф Больше уделялось 
внимания льноводству. В 
сравнении с  1954 годом 

урожай во льноволокну 
увеличился а 2,3 р а м , я» 
льносемени—■ дм рвал,
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добьемся крутого под’ема сельского хозяйства

♦
Партия зовет

к новы м  
побед ам

Конюхом в колхозе «Ма
як» я работаю с 1947 го
да. За это время вырастил 
26 здоровых жеребят, часть 
из них уже перешла в ре* 
бочне лошади. Но достиг
нутые успехи меня не ус-

Механизаторы не остановятся 
на достигнутом

Год тому назад январ
ский Пленум ЦК КПСС 
поставил перед тружени
ками сельского хозяйства 
нашей страны большие за
дачи—увеличить производ
ство продуктов животно-

покаивают, я стараюсь ра-1водства и сбор зерна, 
ботать с каждым днем все 
лучше и лучше. К этому 
нас зовут решения нашей 
партии и правительства. А 
их выполнить мы обязаны.

Сегодня, в годовщину со 
дня выхода в свет истори
ческого решения январско
го Пленума ЦК КПСС, я 
даю слово, что в 1956 го
ду от одиннадцати конема
ток получу 8 —9 жеребят.
Всех лошадей подготовлю 
к весенне-полевым работам.
А для этого буду строго 
выполнять распорядок дня, 
вволю кормить и поить ло
шадей, следить, чтобы не 
было потертостей.

Познакомившись с про
ектом Директив XX съез
да КПСС по шестому пя
тилетнему плану развития 
народного хозяйства СССР 
на 1956— 1960 годы, я, 
как и все мои коллеги по 
работе, горячо одобряю 
этот исторический доку
мент и сделаю все зави
сящее от меня, чтобы за
дания шестой пятилетки 
быстрее претворить в 
жизнь.

И. Воропанов, 
конюх колхоза «Маяк».

ВЫРАЩУ 
40 ТЕЛЯ1

С 25 по 31 января ми 
нувшего года состоялся 
Пленум ЦК КПСС, где 
были намечены огромные 
задачи в дальнейшем раз 
витии сельского хозяйства 
Мы, животноводы, серьез 
но разобравшись в иаме 
ченной цели,решили прило
жить все усилия для ее 
выполнения. В это время я 
работала телятницей и еще 
глубже поняла, что требу 
ет от меня партия и пра 
вительство. За год я при 
няла от доярок 37 телят, 
с любовью за ними ухажи
вала. В течение 25 дней 
выпаивала цельное молоко, 
затем постепенно переходи 
ла на обрат, приучала их 
к концентратам и сенному 
настою. В период всего ле
та давала зеленую под
кормку. Всех телят сохра
нила и сдала их хорошей 
упитанности.

В настоящее время я го
товлюсь к приему телят, 
в честь XX съезда КПСС 
беру на себя обязательство 
вести уход лучше прошло
годнего и вырастить 40 те
лят хорошей упитанности.

Н. Попом,
телятница колхоза «Заря». ,

Как выполнили эти ука
зания партии работники 
МТС и колхозов нашей 
зоны?

Правда, мы еще очень 
далеки от того уровня кол
хозного производства, ко
торый наметил Пленум, но 
все же некоторые успехи 
имеются. В истекшем году 
колхозы Мосеевской МТС 
увеличили валовой сбор 
зерна на 650 тонн, полу
чив средний урожай с 1 га 
на 1,8 цент, больше 1954 
года, что дало возможность 
выполнить обязательный 
плаз хлебопоставок, натур
оплаты и большинству 
артелей засыпать свои соб
ственные семена. Увеличе
ние урожайности зернобо
бовых в 1955 году в боль
шинстве колхозов достиг
нуто в полтора раза, а в 
таких, как имени Сталина, 
Мосеевского сельсовета, 
и «Победа»—вдвое.

Полеводческие бригады 
т. т. Бызова, Дурова в 
колхозе «Заветы Ильича», 
Кокорева и Малыгина («По
беда») добились урожая 
озимой ржи в пределах 
10— 14 центнеров с гекта
ра. Высокие урожаи льна 
получили колхозы Вож- 
бальского сельсовета, пе
ревыполнив план контрак
тации по льнопродукции в 
2 —3 раза.

Борясь за дальнейший 
подъем зернового хозяйст
ва, колхозы посеяли ржи 
на 200 га больше 1954 
года.

Имеются некоторые дости
жения и в  области живот
новодства. Почти все кол* 
хозы рассчитались по по
ставкам молока, мяса, сда
ли в госзакуп государству

около 100 тонн молока. 
На 200—210 литров по
высили удой сельхозарте
ли имени Кирова, имени 
Ворошилова, а доярки Ку- 
канова Н. В., Козлова А. А. 
и Седунова Б. П. надоили 
от каждой закрепленной 
за ними коровы более 
1000 литров молока.

Неплохими результатами 
отметили прошедший год 
механизаторы МТС. Ими 
поднято зяби на 306 га 
больше 1954 года. Выпол
нено тракторных работ в 
колхозах более 12000 га 
мягкой пахоты. Уровень 
механизации на подъеме 
паров доведен до 100 про
центов, зяби—до 95 про
центов, на молотьбе—до 90 
процентов. В таких колхо
зах, как имени Молотова 
основные полевые работы 
механизированы почти на 
100 процентов.

За год тракторный парк 
Мосеевской МТС попол
нился 4 тракторами, 8 се
ноуборочными машинами 
3 льномолотилками, зерно
сушилкой и другими ма 
шинами. Однако МТС все 
еще не выполняет пол 
ностью договоры с колхо 
зами, очень низка в брига 
дах выработка на услов 
ный трактор, составляет 
всего лишь 142 га мягкой 
пахоты.

В МТС и колхозах мно
го производственников; 
честно относящихся к тру
ду. Более 40 человек бы
ли участниками районной 
сельскохозяйственной вы
ставки. Хорошо поработа-

на тракторе «У-2*—на 
133 процента. Значительно 
перекрыли задания также 
т. т. Ерыкалов и Токарев А 
Комбайнеры Попов П 
и Брагин К. убрали ком 
байном более 200 га. Трак 
торист Попов владеет не 
сколькими специальностя 
ми и всюду является при 
мерным механизатором 
Летом прошлого года он 
вытеребил льнотеребилкой 
75 га, а в настоящий пе
риод на машине «ОС-1» 
сортирует семена.

Усилили колхозы стро
ительство животноводче
ских помещений. В про
шлом году построено 4 ко
ровника, 3 свинарника, си
лосных сооружений на 780 
тонн. В корм скоту заго
товлено сена на 1913 тонн 
больше 1954 года.

На основе повышения 
урожайности полей и про 
дуктивности животновод
ства возросли денежные 
доходы хозяйств. По пред
варительным подсчетам в 
1955 году отдельные ар 
тели повысили доходность 
в 1,5—2 раза. Хорошие 
доходы от льна получены 
колхозами Вожбальского 
сельсовета. Например 
сельхозартель имени Ки 
рова с 1 га посевов полу
чила до 4 тысяч рублей 
деньгами и 2,5 центнера 
пшеницы, а всего от льна 
получено 120 тысяч руб
лей. Несколько лучше ре
шались вопросы организа
ции труда.

Наряду с достигнутыми 
успехами в колхозах и МТС

Надою  за год  
1400 литров 

молока от коровы
В данный момент все 

кадры животноводства под
водят итоги по выполне
нию решений январского 
Пленума и, в связи с про
ектом Директив XX съезда 
КПСС, намечают новые 
задачи. Мое стремление, 
как и всех доярок, направ
лено на то, чтобы больше 
надоить молока от группы 
закрепленных коров. В 
прошлом году я получила 
от каждой фуражной коро
вы 1210 литров молока. 
Таких удоев добилась пу
тем упорного труда, в пер
вую очередь, строгого со
блюдения распорядка дня. 
Коров кормлю четыре раза 
в сутки, пою вволю теплой 
водой.

Борясь за дальнейшее 
увеличение продуктивно
сти, взяла обязательств} за 
стойловый период надоить 
от каждой коровы 700 лит
ров молока, а за весь хо
зяйственный год—1400 лит
ров. Я приложу всю свою 
энергию и уменье для то
го, чтобы с честью выпол
нить взятое обязательство.

3. Митрушина,
доярка колхоза имени Моло
това, Калининского сельсо
вета.

__и  ,  __  __ имеется много недостатков.
ли на уборке зерновых и ,у СТранение их является

трав _маш**| основной задачей для пре
творения в жизнь намечен

ЛЮБЛЮ  
СВОЮ РАБОТУ

естественных 
нисты Коточигов, Кокин, 
Соболев, Чанов и другие, 
убрав 100—200 га на сено
косилку. Значительно пре
высили сезонные задания 
трактористы: Добрынина
А., на тракторе «У-2» вы
полнила план на 182 про
цента, Брагин А. Н. на 
тракторе «ДТ-54»—на 111 
процентов, Капустина К.

ных мероприятий в шестом 
пятилетием плане. Не
отложными задачами се
годняшнего дня являются 
всесторонняя подготовка 
севу, организованное про 
ведение зимовки скота.

В. Яковлев, 
главный агроном Мосеевской 
МТС.

Повысим урожайность озимых и яровых культур
Сегодня исполня

ется год со дня на
чала работы январ 
ского Плевума ЦК 
КПСС. Члены моей 
п о л е в о д ч е с к о й  
бригады за этот год 
добились повыше
ния урожайности 
зерновых культур 
и были участниками 
районной сельскохо
зяйственной выстав
ки.

Урожай озимой 
ржи на площади 41 
га получили по 

0,7 центвера с

гектара, с семенно
го участка—по 15 
центнеров с площа
ди 15 га, овса по 
8,5 центнера с га с 
площади 30 га. По 
уходу за посевами 
колхозники вложи 
ли немало труда, 
Рано весной, по за

морозкам, была про
ведена подкормка 
золой нз расчета по 
3 центнера на гек
тар на всей площа
ди посева ржи. На 
семенной участок, 
кроне золы, было

внесено аммиачной 
селитры по 0,5 
центнера на гектар, 
после чего провели 
боронование в один 
след. Убирали рожь 
комбайнами и жат
ками.

Отвечая на проект 
Директив XX съез* 
да Коммунистиче
ской партии по ше
стому пятилетнему 
п л а в у ,  в теку
щем году кол

х о з н и к и  брига
ды приложат все 
усилия для по
вышения урожай
ности озимых и яро
вых культур. Под
кормку ржи прове
дем на всей площа
ди посева минераль
ными удооренияии.

М. Колосов,

бригадир-полевод кол
хоза «1-е Мая», Пя- 
томного сельсовета.

Работая свинаркой, я от 
всей души стремлюсь вы
полнить почетную задачу, 
поставленную партией по 
производству свинины. Хо
рошо, с большой заботой, 
ухаживаю за свиньями, 
кормлю их по намеченному 
рациону, кори выделяется 
самый лучший и разнооб
разный.

Результаты за 1955 год 
были неплохими. Я полу
чила по 19 деловых Поро
сят от каждой свиноматки. 
Откормочную группу сви
ней сдавала государству 
весом 120—150 кг каждая 
голова. План мясопоставок 
колхозом был выполнен на 
60 процентов свиным мя
сом.

Вступая в новую пяти
летку, я беру на себя обя
зательство получить и вы
растить в текущем году не 
менее 20 поросят на сви
номатку, сохранить пол
ностью весь нарождающий
ся молодняк и подготовить 
свиней для сдачи государ
ству хорошей упитанности.

А. Шалаевская, 
свинарка колхоза «Красный 
Сдер»,
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Надоить 700 килограммов молока 
за стойловый период— такое обязательство 

взяли работники животноводства района
Соревнование колхозов

по вадою молока за декаду с 10 по 20 января
1956 года

К о л х о з ы

Средний на
дой молока 
за 10 дней

К о л х о з ы

Средний на
дой молока 
за 10 дней

января ме- 
сяца(в литр, 
на одну фу-

января ме
сяца (в литр, 
на одну фу-

раж: корову) раж. корову)
«Сигнал» 30,8 «Прожектор» 9.8
«Ударник» 22.1 «1-е Мая»,
«Память Ленина» 
Имени Молотова,

21 Погореловского с. с. 9,4 
Имени Сталина.

Погореловского с. с. 
Имени Молотова,

19,7 Никольского с. с. 
Имени Сталина,

9.0

Калининского с. С. 16,2 Н-Печенгского с. с. 8.7
Имени Молотова, «Красная нива» 8,5
В-Толшменск. с. с. 16,2 « Нелюбнно» 8.4
Имени Сталина. «Луч» 8.4
Мосеевского с. с. 
«1-е Мая»,

15,6 «Путь к коммунизму» 8,0 
Имени Ворошилова,

В-Толшменского с. с. 15.6 Никольского с. с. 8,0
Имени Ворошилова, «Красный Север» 8,0
Вожбальского с. с. 15,0 Имени Сталина,
Имени Фруязе 
Имени Сталина,

13,1 Середского с. с. 
Имени Сталина,

8.0

Калининского с. с. 12,6 В-Дворского с. с. 7,8
Имени Кирова 12,6 «Победа» 7,6
«Большевик» 12,2 Имени Ворошилова,
«Заветы Ильича» 12 Матвеевского с. с. 7,2
«Балтфлот» 11,9 «Ляпивская» 7,2
«Красный борец» 11,7 «1-е Мая»,
Имени Сталина, У-Печенгского с. с. 7,2
Матвеевского с. с. 11.6 Имени Калинина,
«Объединение» 11,0 Медведевского с. С. 5,8
«Вперед» 
«Новый путь»,

10,7 «Маяк» 
<1-е Мая»,

5,8

Погореловского с. с. 10,6 Пятовского с. С. 5.2
«Ленинские дни» 10,5 «Сталинский призыв» 4,7
«Заря» 10,4 Имени Сталина,
«Новый путь», 
Маныловского с. с.

В-Толшмеиск. с. с. 4,5
10,2 Имени Калинина,

Имени Молотова, В-Толшменского с. с. 2
Мосеевского с. с. 
«Строитель»

10
9,8

«Борьба» 2

ПРИМЕЧАНИЕ: от колхозов «Новая жизнь» и «Искра» данных 
о надое молока за вторую декаду января не по
ступило.

Воскресник по заготовке удобрений 
22 января в колхозе име

ни Сталина, Мосеевского 
сельсовета, проводился 
массовый воскресник по 
вывозке в заготовке мест
ных удобрений.

В воскресннке принима

ли участие все колхозники 
и 60 учеников средней 
школы. За день вывезено 
95 тонн навоза и учащи
мися начальных школ со
брано 220 кг золы.

Н. Петров.

Николаевская область. На реке 
Ингулец строится мощная на 
соевая станция. По двум напор 
ным трубам семь насосов будут 
подавать в секунду 33 кубомет
ра воды на высоту 60 метров. 
Насосная станция обеспечит по
дачу воды для орошения 60 ты
сяч гектаров земель.

На снимке: строительство на 
сосной станции на реке Ингулец 
Фото Б. Умбраса.
__________ Фотохроника ТАСС

НОВАЯ
ЭЛЕКТРО СТАН Ц И Я  

Колхозники сельскохо
зяйственной артели «Крас
ный. Север» закончили 
строительство колхозной 
тепловой электростанции. 
Дан первый ток. В домах 
колхозников и в производ- 

нных помещениях арте- 
вспыхнули электриче

ские лампочки. На элект
рифицированном току за
кончилась молотьба ржи.

Правление колхоза на
метило использовать элект
роэнергию на помоле зер
на, на подаче воды на 
ферму, сортировке семян и 
распиловке древесины.

Во время строительства 
ТЭС много энергии и за
боты проявили председа
тель колхоза П. Селива- 
новский, механик Власов 
и бригадир И. Селиванов- 
ский. М. Друк,

десятник конторы сельэлект- 
рострой.

ПИСЬМА В  РЕДАКЦ ИЮ
Беспорядки 

в электроосвещении
Население той части го

рода, которая освещается 
от Тотемской МТС, очень 
редко испытывает счастье 
видеть электросвет в своих 
квартирах.

Так, в январе текущего 
года 10,11,13,15 и 17 чис
ла пришлось пользоваться 
светом керосиновой лампы. 
Да и в те дни, когда есть 
электросвет, керосиновую 
лампу не приходится уби
рать, т. к. электрическая 
лампочка без конца мигает, 
а то, погорев 1 — 2 часа, 
гаснет совсем.

Будет ли наведен поря
док в снабжении электро
энергией?

Н. Масалова.

Уймите хулиганов
В 85 квартале Сель- 

менгского лесопункта есть 
клуб. Однако нормальной

работе клуба и проведению 
в нем культурных меро
приятий мешает кучка ху
лиганов, которую возглав
ляет Борис Кормановский. 
Пьянка, дебош, драки, 
нецензурная б р а н ь  и 
оскорбления — вот чем за
нимается эта группа. Не 
так давно Кормановский 
вместе Ь А. Кукановым 
избили сезонного рабочего 
Виктора Новикова.

Когда же у нас в клубе 
прекратятся безобразия? 
Ведь это не первый слу
чай. Давно пора хулиганов 
привлечь к уголовной от
ветственности.

В. Александров.

Пожелание 
покупателей 

От имени 21 кварталь
ного комитета хочется по
желать работникам торгов
ли иметь в каждом магази-

I' не столик, на который по
купатель мог бы поставить 
свою сумку и уложить куп
ленные товары и продук
ты. 0. Лукман,

председатель квартального 
комитета.

Нет детских сеансов
Дорогая редакция! Мы, 

учащиеся, проживающие в 
л е с о п у н к т е  «Крутая 
осыпь», хотим известить 
о том, что в наш лесопункт 
кинокартин привозят, мож
но сказать, достаточно. Но 
плохо то, что не бывает 
детских сеансов. И, кроме 
того, киномеханик Попов 
Леонид Иванович,. прода
вая билеты, берет с каж
дого ученика, а также и с 
детей по два рубля за би
лет. Раньше, если не было 
детских билетов, так про
давали билет за два рубля 
на двоих, а теперь и этого 
нет. Учащиеся.

23  января 1956 гот

С  / января по / мая проходит фестиваль 
сельскохозяйственных фильмов

Качественно и организованно проведен 
фестиваль сельскохозяйственных фильмов
В целях борьбы за выпол

нение решений январского 
Пленума ЦК и более ши
рокой пропаганды науки и 
передового опыта лучших 
колхозов и МТС с 1 янва
ря по 1 мая повсеместно 
по Вологодской области 
проводится фестиваль сель
скохозяйственных филь
мов.

Итоги первых дней фе
стиваля в нашем районе 
пока неблестящие и толь
ко потому, что некоторые 
руководители колхозов, как 
сельхозартели «Луч», Се- 
редского сельсовета, отка
зываются от постановки 
сельск о х о з я й с т в е н н ы х  
фильмов, мотивируя тем, 
что нет денег. Такому оправ
данию трудно поверить. 
Ведь неужели колхоз не 
сможет выделить 45 руб
лей для тружеников своего 
колхоза, хотя бы раз в ме
сяц.

Председатель колхоза 
имени Сталина, Середско- 
го сельсовета, т. Сабуров 
также не счел нужным 
поставить фильм в брига
де д. Пихтяное, ссылаясь 
на то, что хватит одного 
сеанса в центре колхоза, 
хотя расстояние от дерев
ни Пихтяное до деревни 
Жар 5 км.

Эго говорит о том, что 
данные руководители очень 
недальновидны и не пони
мают всей важности про
водимого мероприятия.

Нельзя обойти молчани
ем и нерадивое отношение 
киномехаников отдела 
культуры к постановке сель
скохозяйственных фильмов, 
которые халатно и нетре
бовательно решают вопро
сы с руководителями кол
хозов и МТС о постанов
ке сельскохозяйственных 
фильмов.

Так, в результате бес
печности киномеханика 
Д. И. Колосовой фильм 
«Кукурузу—на поля стра
ны» пролежал на почте 5 
дней и в течение этого вре
мени она не удосужилась 
узнать на почте, есть ли иа

ее киноустановку фильм.
Киномеханик В. А. Де

рябин с фильмом «Совет
ское семеноводство» рабо
тал с 14 по 20 января, а 
поставил всего три сеанса.

Сейчас, пока время не 
ушло, надо так поставить 
дело, чтобы как можно 
больше населения проснот- 
рело сельскохозяйственные 
фильмы.
., Желательно, чтобы показ 
кинокартин, рассказываю
щих о передовых методах 
сельскохозяйственного труЯ 
да, сопровождался чтевиеи 
лекций, докладов или бе
седами. Для чего следует 
привлечь специалистов
сельского хозяйства, меха
низаторов, председателей 
колхозов, передовиков
колхозного производства, 
лекторов местных лектор
ских объединений.

В помещениях, где про
водятся киносеансы, сле
дует организовать выстав
ки, продажу сельскохозяй
ственной литературы и 
подготовить рекомендатель
ные списки книг, имеющих
ся в сельской библиотеке 
по темам просмотренных 
кинофильмов и прочитан
ных лекций.

Всем колхозам, которые 
не заключили договоры на 
проведение целевых сеан
сов по просмотру сельско- -Н 
хозяйственных фильмов, 
необходимо заключить их 
с отделом культуры в 
срок до 10 февраля, расче
ты за показ фильмов 
производить из расчета 45 
рублей за сеанс.

Специалисты сельского 
хозяйства, колхозники и 
колхозницы, киномеханики, 
работники культпросвет- 
учреждений. руководите
ли колхозов и МТС! По- 
серьезному относитесь к 
просмотру картин, расска
зывающих о передовых ме
тодах колхозного произ
водства! Качественно и 
организованно проведем 
фестиваль сельскохозяйст
венных фильмов.

В. Маиойлов.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ 
В одном из писем, по- технически неправильной 

ступивших в редакцию, электропроводки и во из- 
рассказывалось о незакон
ных действиях работников 
радиоузла, отключивших 
электропровода, идущие 
по столбам радиоузла от 
затона до Зеленской слобо
ды.

Заместитель председате
ля райисполкома тов. Ба
ранов ответил, что ввиду

электропроводки и 
1 бежание вывода из строя 
Тотемского радиоузла, 
конторой связи были от
ключены провода, идущие 
по столбам радиоузла.

Райисполком обязал гор
исполком провести новую 
электропроводку от затона 
до бывшей Зеленской сло
боды.

В редакцию газеты «Ра
бочий леса» рабочие Толш- 
менского лесопункта на
писали о плохой работе 
повара котлопункта тов. 
Колобовой.

Начальник орс'а Тотем-j

ского леспромхоза тов. Шо- 
нуров сообщил, что ука
занные факты в письме 
подтвердились. Повару Ко
лобовой . объявлен выговор.

Редактор В. ЧУРИН.

Зак(8 
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